



## Musée des arts de la marionnette - MAM Gadagne



12 décembre, 15:00 · 🌐

😊 Nous avons eu le plaisir d'accueillir dernièrement des enfants d'écoles de la Ville de Lyon (des 2ème, 5ème et 6ème arr.) venus visiter le MAM. Ces écoles ont mené un projet avec l'association Ops (adhérente à THEMAA Asso).

👏 L'objectif de ce projet est de sensibiliser les plus jeunes au tri des déchets et à la préservation de notre environnement. Les enfants transforment ces ressources de la "récup" pour donner vie à des marionnettes dont ils se servent ensuite comme support à narration imaginaire.

🇧🇩 Ops poursuit actuellement ce projet avec des enfants de Porto Novo au Bénin. C'est la marionnette de Guignol qui accompagne l'association dans cette nouvelle aventure ! 😊



nettes - mam gadagne&epa=SEARCH\_BOX#